

REPUTASI

Lanjutkan Pangkep Hebat, Calon Bupati Pangkep Nomor Urut Satu MYL -ARA: Program Unggulan BPJS Gratis Beasiswa dan Bedah Rumah

HermanDjide - PANGKEP.REPUTASI.OR.ID

Oct 20, 2024 - 09:52



Lanjutkan Pangkep Hebat, Calon Bupati Pangkep Nomor Urut Satu MYI -ARA: Program Unggulan, BPJS Gratis, Beasiswa, dan Bedah Rumah

PANGKEP – Dalam upaya membangun kesejahteraan masyarakat, kampanye tatap muka dan dialogis Lanjutkan Pangkep Hebat Calon Bupati Pangkep Nomor Urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi (MYL,) kini di gelar di Sambung Jawa Kelurahan Samalewa kecamatan Bungoro Minggu (20/10/2024)

Kembali calon Bupati Pangkep Nomor Urut 1 MYL- ARA hadir dengan berbagai program unggulan yang menyentuh langsung kebutuhan warga. Dengan semangat kebersamaan dan komitmen kuat untuk memajukan Pangkep, program ini berfokus pada kesejahteraan sosial, kesehatan, dan pendidikan.

BPJS Gratis untuk Semua, Salah satu program yang paling mendapat sorotan adalah BPJS Gratis bagi masyarakat Pangkep. Dengan program ini, warga tidak perlu lagi khawatir akan biaya kesehatan, karena segala jenis perawatan medis akan ditanggung oleh pemerintah daerah. "Kesehatan adalah hak semua orang. Kami memastikan tidak ada warga yang terabaikan," ujar salah satu tim kampanye.

Beasiswa dan Seragam Sekolah Gratis, Pendidikan menjadi fokus utama program ini, dengan menyediakan beasiswa gratis bagi pelajar berprestasi dan anak-anak dari keluarga kurang mampu. Tak hanya itu, program ini juga menyediakan seragam sekolah gratis, meringankan beban para orang tua dalam menyekolahkan anak-anak mereka.

"Kami ingin memastikan semua anak di Pangkep memiliki akses pendidikan yang layak tanpa terkendala biaya," tambahnya.

Bedah Rumah untuk Keluarga Kurang Mampu, Selain sektor kesehatan dan pendidikan, program bantuan sosial bedah rumah juga menjadi sorotan. Bagi warga Pangkep yang rumahnya tidak layak huni, program ini akan menyediakan perbaikan dan renovasi secara gratis. Ini merupakan bagian dari komitmen pemerintah untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat miskin agar mereka bisa tinggal dengan lebih nyaman dan aman.

Pelatihan dan Peralatan Gratis, Tak hanya itu, Lanjutkan Pangkep Hebat juga memberikan pelatihan keterampilan dan peralatan gratis untuk masyarakat yang ingin meningkatkan kualitas hidup mereka melalui peningkatan kemampuan kerja. Hal ini bertujuan agar mereka dapat lebih berdaya dan mandiri secara ekonomi.

Kampanye ini mendapat sambutan hangat dari warga yang hadir. Mereka berharap program-program yang telah terbukti bermanfaat ini dapat terus dilanjutkan, karena telah nyata membantu kehidupan sehari-hari mereka. Dengan antusiasme tinggi, Pangkep siap untuk terus maju menuju masa depan yang lebih cerah dan sejahtera!

"Kami yakin Pangkep Hebat bukan hanya slogan, tapi kenyataan yang terus kita bangun bersama," ujar salah satu warga dengan semangat. (Herman Djide)